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Concertation AEP
Niveaux 1 et 2

25 juillet 24

Productivité à fin mai

A la lecture des résultats :

• APE Prime Unique +10% hors transferts Pacte (avec l’aide des Fonds Structurés).
• Baisse des transferts Pacte -35%. 
• Productivité Retraite -4,4%, APE -11,6%.
• GAV +21%, Essen’ciel +8,5%, AVP -8,5%, Entour’age -13,2%.
• Productivité Santé -11,3%, APE -0,8%.
• Mon Auto en forte progression +79%.

Vous nous aviez demandé que le contrat Essen’ciel retrouve la souscription en primes 
périodiques, nous vous informons sa mise en place sur le 1er trimestre 2025.

Au regard des résultats de Mon Auto, la CFE-CGC demande la mise à disposition au plus vite 
de Ma Maison pour les AEP à la place du produit MRH Référence et Confort.

Focus Santé:

La CFE-CGC s’inquiète de la baisse significative de la productivité des affaires nouvelles 
en Santé même si les augmentations tarifaires viennent amortir partiellement les effets.
La CFE-CGC alerte et demande des mesures dès le Quad 3 2024 afin de retrouver une 
dynamique de productivité entachée par la forte augmentation tarifaire, afin d’éviter 
les répercussions sur les APE futures.
La Direction nous confirme que le marché de la Santé reste extrêmement important 

pour le réseau. Elle nous rappelle l’accès au budget commercial selon les régions via l’IFS, 
RDO ou IMC, qui reste illimité pour attribuer la latitude nécessaire à la sauvegarde des affaires.
La Direction nous répond négativement à notre demande de mesure sur le dernier Quad 
mais nous informe que pour l’année 2025 de nouvelles mesures seront mises en place.
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OMP à fin mai

A la lecture des résultats :
Bien que la productivité baisse, au global 
les UP augmentent de 3,2% favorisant 
l’amélioration des atteintes d’OMP. 
Lorsque les CCD sont formés sur toute la 
gamme de solutions, Retraite et Epargne 
incluses dès le temps 1, on constate une 
amélioration de l’OMP et une meilleure 
intégration des nouveaux Entrants. 
La CFE-CGC se réjouit de cette évolution 
positive, conséquence de nos nombreuses 
interventions auprès de la Direction. 

FOCUS Animateurs :
Nous comptons actuellement 140 Animateurs 
dont 45 Inspecteurs Animateurs à fin mai 
avec un effectif moyen de 9,17 producteurs.
La CFE-CGC rappelle que la taille des équipes 
AC/IAC est essentielle à la réussite du réseau, 
permettant ainsi de mettre en avant le métier 
d’Animateur.
La Direction confirme le rôle essentiel de ce 
métier qui est multi-tâches avec multi-profils 
: un métier crucial.

OBJECTIFS AC/IAC
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La CFE-CGC se questionne 
sur la baisse de l’atteinte du 

taux moyen à 93,5% à fin mai 2024 
versus 102,1% à fin mai 2023. Nous restons 

vigilants sur l’évolution de ce taux avec un 

point d’alerte sur la Retraite, dont nous allons 
suivre mensuellement son évolution.
Nous informons la Direction que si ce taux 
ne s’améliore pas, la CFE-CGC demandera 
une clause de revoyure des objectifs.

Questions diverses
• Pour information, changement de 

fournisseur du fauteuil de bureau pris en 
charge par la Direction, nous attendons 

des informations à la rentrée. Attention 
aucune prise en charge sur des achats 
de fauteuils hors procédure.

• A la suite de nos demandes concernant 
la prise charge semestrielle des frais des 
véhicules hybrides rechargeables et 
100% électrique, nous avons obtenu de la 
Direction l’augmentation de 240€ à 300€ 
pour les hybrides et de 780€  à 980€ pour 
l’électrique à effet 1er septembre 2024. 
La CFE-CGC n’est pas complètement 
satisfaite.

• Concernant les frais d’animation nous 
avions obtenu l’an dernier une hausse de 

10% et demandé une révision annuelle de 
ce budget dans le contexte inflationniste. 
À la suite de la demande de la CFE-
CGC, la Direction nous informe d’une 
augmentation de 2% pour 2024 à compter 
du 1er septembre. La CFE-CGC déplore 
ce faible réajustement et demande une 
prochaine révision dès janvier 2025.

• La CFE-CGC a demandé et a obtenu 
la mise à jour sur Concur de la ligne 
«consommable» pour les imprimantes 
HP8022 nécessitant 3 cartouches couleurs 
(Bleu, magenta et jaune) au lieu d’1. La 
Direction apportera les modifications 
nécessaires afin que les 3 cartouches 
couleurs puissent être prise en charge 4 
fois par an.

 

INFOS UTILES
• Portail RH : 

01.47.74.42.37
• Pour tout accompagnement 

psychologique : service 
Pluridis  01.55.92.17.53

L’équipe CFE-CGC, vous souhaite une bonne pause estivale

   Restons en contact>>>>>>

mailto:cfecgcaxafrance%40free.fr?subject=
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Votre équipe de concertation CFE-CGC

« La concertation se distingue de la négociation en ce qu’elle n’aboutit pas nécessairement à 
une décision, mais qu’elle vise à la préparer.
Le dispositif avait été instauré dans l’entreprise sur l’initiative de la CFE-CGC. »

Rejoignez le syndicat CFE-CGC des Conseillers Commerciaux de l’Assurance, cliquez sur l’image.
 

https://www.assurance-cfecgc.fr/_files/ugd/3a9389_5030a95fb72149b3b68b55a55b258fee.pdf

